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Texte de la question

M. Léonce Deprez appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur les vives préoccupations de
nombreux enseignants quant à la suppression éventuelle des classes de 4e technologique. Or ces classes sont
une voie de réussite pour des jeunes en difficulté scolaire. Ces élèves, sortis du contexte général, se trouvent
valorisés en lycée professionnel, grâce à des équipes enseignantes performantes et des méthodes
pédagogiques leur permettant de retrouver le goût des études. Actuellement, les 4e technologiques regroupent
1 100 élèves répartis en 43 divisions dans le Nord - Pas-de-Calais. Ce nombre élevé est le meilleur indice de la
nécessité de l'existence de ces classes. Aussi lui demande-t-il s'il ne lui semble pas indispensable de maintenir
ces classes, moyen de reprise de confiance pour des jeunes en difficulté scolaire.
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